

Ciudad de México, 4 de mayo de 2016  
Boletín Núm. 517

## **Los Conservatorios de México y Rusia “pilares fundamentales en el desarrollo musical de ambos países”: Alexander Sokolov**

- El rector del Conservatorio Chaikovski de Moscú impartirá una conferencia magistral el viernes 6 de mayo a las 17:00 en el CNM
- Se realizará también un concierto de gala en el Auditorio Silvestre Revueltas, con la participación del violinista Sergey Kravchenko
- Como parte de las actividades conmemorativas por el 150 aniversario de dicho espacio del INBA

El trabajo exhaustivo de alumnos y maestros es la mejor forma de mantener y conservar el alto nivel de una escuela dedicada profesionalmente a la música, aseveró Alexander Sokolov, rector del Conservatorio Chaikovski de Moscú, quien se encuentra en nuestro país para ofrecer una conferencia magistral en el Conservatorio Nacional de Música (CNM) del Instituto Nacional de Bellas Artes.

Entrevistado por el Instituto Nacional de Bellas Artes, el también doctor en Arte se congratuló de que ambos conservatorios, tanto el de Rusia como el de México, conmemoren 150 años de haber sido creados. Los dos han sido pilares fundamentales para el desarrollo musical de ambos países, agregó.

Acompañado de su compatriota, el violinista Sergey Kravchenko, adelantó que se contempla la realización de varias actividades que recuerden la fundación de dicho espacio moscovita, por medio “de las cuatro excelentes salas de conciertos con las que cuenta y que en cada temporada se llenan en su totalidad”, afirmó.

Dijo que en el mes de septiembre, la mencionada institución musical europea invitará a músicos de todo el mundo para festejar su 150 aniversario, además de que “habrá gratas y agradables sorpresas”.

Recordó que el Conservatorio de Moscú cuenta con mil alumnos rusos y 200 procedentes de distintos países, así como 500 profesores, “muchos de ellos son muy jóvenes”.

Por otra parte, el actual miembro de la Unión de Compositores de Rusia apuntó que en esta nación europea aún se desconoce la música mexicana, sobre todo la de concierto, “pero es una materia pendiente” en sus planes de estudio. “Se puede saber bastante más”, explicó.

Señaló que entre las materias que se imparten en dicho Conservatorio está la música de otras regiones del mundo, tanto de Latinoamérica como de Asia. Sabemos poco de la música latinoamericana, por ejemplo, pero es nuestra obligación conocer la que se hace en países no anglosajones, indicó el ex ministro de Cultura y Medios de Comunicación de la Federación Rusa.

Alexander Sokolov dará una conferencia magistral de musicología el viernes 6 de mayo a las 17:00 en el CNM, donde inmediatamente después habrá un concierto de gala con Sergey Kravchenko en el violín, acompañado al piano por Svetlana Logounova, además del Dúo Petrof y el pianista y director del Conservatorio Nacional de Música de México, David Rodríguez de la Peña.

---000---